Calendario de la Guerra Espiritual: 12 de Marzo al 23 de Marzo 2022 (Ritual de Astarté Añadido)

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

<u>Marzo 11, 2022</u>

Saludos a toda nuestra Familia Satánica.

Abajo encontrarán el calendario más reciente. Los eventos se han estado desarrollando como han sido. Se ha declarado que mientras los Dioses manejan la situación del mundo, nosotros debemos manejar parte de ambos, pero mantenernos enfocados en nosotros mismos.

Hasta ahora, durante la tragedia de la guerra, no he recibido ninguna mala noticia de que hayamos perdido a nadie en el conflicto, sin embargo, ha habido algunos de los nuestros que se han visto desplazados o han tenido que pasar dificultades. Están, por lo que me han comunicado, a salvo.

La mayoría se ha encontrado en una buena situación o, al menos, nada extremadamente negativo. Es una gran noticia dentro del resto de toda esta farsa enemiga.

Con respecto a nuestras SS ucranianas y rusas, tened en cuenta que también puede haber cortes de internet. Las meditaciones o trabajos pueden mantenerse descargados, o podrías acceder desde una VPN en el caso de un bloqueo de internet a nivel nacional. Aunque se trate de amenazas ociosas, la falsa justificación de estas acciones ya existe.

1

Lo mejor, en general, es tener memorizadas tus propias meditaciones.

Por supuesto, tomaremos las medidas necesarias para mantener JoS en funcionamiento. Por azares del destino, este lugar existirá para que podáis tener un hogar espiritual.

Sé lo difícil que es en estos tiempos en los que muchos pueden tener que abandonar incluso su propia casa. Pero tu casa espiritual no te abandonará, estará contigo para siempre si así lo deseas.

Entonces todo lo demás, será reconstruido con el tiempo.

Una pregunta muy frecuente que me han hecho es si la gente debería huir de determinados países de interés que podrían estar en las inmediaciones de Rusia o similares. La respuesta a esto sería sí [si su Nación es un objetivo de alto peligro], pero juzgue su nivel de amenaza y vea si la Nación está bajo amenaza. Tenga un plan para estar preparado para salir si es necesario.

Por último, algunas personas me han llenado de alegría y tristeza al mismo tiempo. Aunque no nos faltan individuos valientes, deben comprender que la vida de una persona espiritual es valiosa. Han pasado muchas vidas desde que existió algo como la Alegría de Satán. Uno debe entender donde esta parado y que oportunidad espiritual es esta, para crecer en esta vida.

Que alguien pierda su vida durante estas cosas, a pesar de un acto de heroísmo, impedirá el progreso de uno, ya que tendrá que reencarnarse instantáneamente de nuevo. Por lo tanto, uno debe estar siempre concentrado en permanecer vivo - a pesar de los giros de la vida que en muchos casos no son eventos evitables del destino. Haz todo lo que esté en tu mano para seguir con vida a pesar del rumbo que elijas.

Dejemos que Putin y el resto de los kikes luchen sus propias guerras en este caso, y dejemos que se peleen entre ellos hasta reventar. Imagina, si la gente supiera la Verdad, que están siendo convocados para luchar contra su propia familia de sangre o primo, ¿harían esto? No lo harían. El enemigo tiene el poder que el pueblo le da por su ignorancia.

La gente debería luchar y librar guerras sólo para defender lo que es real, lo que les incluye, lo que está ahí para ellos. Para defender su sustento y su libertad. Esa es una primera guerra por la que se le dice a la gente que luche por no mucho. También puede verse en la actuación de los soldados. ¿Puede alguno de los bandos decir de verdad que defiende, digamos, una Nación o un Estado que se preocupa por ellos?

Estamos literalmente abocados al desastre demográfico en muchas Naciones, y te dicen que es algo bueno. A todas las posibles maldiciones de este mundo, las han llamado "buenas y progresistas". Luego le dicen a la gente que encima vaya a suicidarse, por cuestiones sin sentido.

Uno estaría feliz de morir por un líder honorable, pero esta gente no tiene honor. Morir al servicio del propio enemigo existencial no tiene ningún sentido. No lo hagan. Es el colmo del enemigo, que siempre se jacta de cómo hace que los gentiles se maten entre sí mediante agitaciones que al final no significaron nada.

Parece que olvidamos que las mismas "Estructuras Gubernamentales" están literalmente instigando nuestro genocidio, y cosas como un Gran Reseteo forzado. Por lo tanto, matar y luchar es ¿para qué? ¿Para que ocurra más de esto?

Dejemos que los "Gobiernos" luchen sus propias "guerras", ya que han dejado de preocuparse por la gente hace mucho tiempo. Ya no tienen respuestas para nada.

Literalmente le dicen a la gente en el primer problema que la solución es simplemente reemplazar a la gente de una Nación con un pueblo extranjero, sin embargo, de alguna manera hablan de "Patriotismo" cuando se trata de librar guerras de crisis de energía de mierda, que efectivamente conducen a ninguna parte ya que estas guerras traen e intensifican estas crisis dadas como nunca han ocurrido. ¿Dónde está el "patriotismo" en todo esto?

Tampoco es una coincidencia, que dos Naciones culturalmente bastante cuerdas, como Rusia y Ucrania estén en el epicentro de esto. Uno podría incluso preguntarse si el hecho de que algunas leyes de la vida fueran mejores en estas Naciones, y la gente fuera aún más razonable en su existencia, es la causa. Y estarían en lo cierto, ya que el enemigo tiene como objetivo naciones como estas para la destrucción y la subversión.

El único factor que uno podría respetar aquí es su Nación y su Pueblo, sin embargo, considere el hecho de que estas personas que ahora libran estas guerras se reúnen anualmente en Israel y oran bajo este muro maldito. Entonces pregúntese, ¿todo esto sucede, o resultará si es victorioso, para algo mejor para el pueblo de uno?

Lo más probable es que aquí respondas que no, por mucho que lo pienses. Así es como entiendes que estás siendo estafado por los judíos. En un mundo donde el 0,9 de la tasa reproductiva de la población se llama "progreso", estas "Naciones" también tienen el descaro de pedir a la gente que vaya a matarse para proteger literalmente nada.

Sin embargo, este mundo de payasos no será así para siempre.

A través de estos acontecimientos, la reforma global va a venir. El enemigo cree que estas reformas reflejarán mejor su sistema o lo que tienen en mente, pero eso es exactamente lo que no pueden comprender. En cierto modo, están caminando dentro de una trampa inevitable y predestinada que tendrá la manifestación contraria, de la que no podrán escapar.

Es muy difícil serlo ahora mismo basándose en datos observables, pero soy muy optimista para el futuro a largo plazo. En un nivel superior, están desesperados. Todo este miedo y todas estas necesidades pretendían mantener a la gente "en su sitio", pero nadie va a volver a dormirse.

Muchas personas estarán experimentando las sacudidas necesarias de estos eventos, y querrán desprenderse permanentemente del sistema durmiente, y luego reformarlo. Pero mira que ha hecho falta este efecto para que la gente piense... Nunca debería haber sido así, pero llevamos mucho tiempo durmiendo como mundo.

Es este futuro a corto plazo que estamos atravesando ahora mismo lo que es preocupante - aquí será extremadamente importante para cada alma y persona de nuestro lado hacer una adopción completa de nuestro sistema y

aplicar todo lo que puedan. Estos tiempos son para ser usados como ventaja para crecer uno mismo, y sacar el máximo provecho de su vida.

El Horario, como debería ser obvio, estará enfocado principalmente en compensar el sacrificio de sangre del enemigo durante este tiempo [una de las razones por las que se libran guerras sin sentido y sin razón], pero también volveremos a hacer el Ritual de Padre Satán de nuevo. Todos necesitaremos Su amor y protección.

Abajo esta el Horario:

*Nota - los días en Negrita son el Equinoccio. Esta es una fecha muy poderosa, y uno debe poner buen esfuerzo en los rituales para este día.

- 12. FRTR, Ritual de Satanás, Ritual de la Maldición de Israel
- 13. FRTR, Ritual de Satán, Ritual de la Maldición de Israel
- 14. FRTR, Ritual de Satán, Ritual de la Maldición de Israel
- 15. FRTR, Ritual de Satán, Anular el Sacrificio de Sangre del Enemigo
- 16. FRTR, Ritual de Satán, Revirtiendo el Sacrificio de Sangre del Enemigo
- 17. FRTR, Ritual de Satán, Revirtiendo el Sacrificio de Sangre Enemiga
- 18. FRTR, Ritual de Satán, Revirtiendo el Sacrificio de Sangre Enemiga
- 19. FRTR, Ritual de Satán, Protección de JoS
- 20. FRTR, Ritual de Satán, Ritual de Astarté, Protección de JoS*.
- 21. FRTR, Ritual de Satán, Ritual de Astarté, Protección JoS*.
- 22. FRTR, Ritual de Satán, Protección JoS
- 23. FRTR, Ritual de Satán, Protección JoS

Enlaces a los Rituales:

Ritual de la Absolución de Satán:

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de %20JoS/Rituales%20de%20Poder/Ritual%20de%20absoluci%C3%B3n %20de%20Satan%C3%A1s.pdf

Maldición a Israel:

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de %20JoS/RTR%C2%B4s%20(Spanish)/Maldici%C3%B3n%20a%20Israel %20%5BG%C3%A9nesis%2012 2-3%5D.pdf_

Anular el Sacrificio de Sangre del Enemigo:

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de %20JoS/RTR%C2%B4s%20(Spanish)/Sacrificio%20inverso%20de %20sangre%20%5BG%C3%A9nesis%209 5%5D.pdf_

FRTR: https://www.satanslibrary.org/tspaintableb.html

Ritual de Protección de JoS:

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de %20JoS/Bendiciones/Protecci%C3%B3n%20de%20JoS.pdf

Página actualizada de RUNAS:

https://www.alegriadeenki.com/Odin.html